

Jetzt SPD-Mitglied werden!

Wir sind überzeugt, dass Fortschritt möglich ist. Mit viel Engagement, guten Ideen und dem richtigen Teamgeist kann es auch in unserer komplizierten Welt gelingen, das Leben für die Menschen besser zu machen.

Wir beschäftigen uns mit den großen Fragen nach Gerechtigkeit, Frieden und dem Kampf gegen Armut. Genauso wichtig sind uns aber auch die kleinen und ganz konkreten Fortschritte im Alltag vor Ort.

Das sind verschiedene Möglichkeiten, die wir für eine SPD-Mitgliedschaft vorschlagen: Aber natürlich sind Sie völlig frei in der Gestaltung ihres Engagements.

- A** **Überzeugungstäter/in:** Sie teilen unsere Grundwerte, wollen sie unterstützen, aber im Hintergrund bleiben.
- B** **Gestalter/in vor Ort:** Sie wollen Bübingen und Saarbrücken aktiv in der Kommunalpolitik mitgestalten.
- C** **Themenorientierte/r:** Sie wollen in einem bestimmten Politikfeld mitdiskutieren, aber nicht (nur) vor Ort.

Kontakt zu uns:

Hier können Sie Mitglied werden, uns schreiben und mehr über uns erfahren.

www.spd-buebingen.de
mail@spd-buebingen.de
facebook.com/spd.buebingen

BÜBINGEN

SPD

**BÜBINGEN
GESTALTEN
WIR GEMEINSAM.**



BÜBINGEN

SPD

**BÜBINGEN
GESTALTEN
WIR GEMEINSAM.**



Auch ohne Wahlkampf für Sie da:
**Aktuelle Informationen
& Bübingen-Umfrage!**



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

zwei Jahre Pandemie liegen hinter uns, in denen wir vor Ort leider nicht so aktiv sein konnten, wie wir wollten. Auch die Bundestags- und die Landtagswahl haben die Herausforderungen der kommunalen Ebene überschattet.

Umso mehr freut es uns, jetzt wieder Bübinger Themen in den Fokus rücken zu können. Wir wollen Sie über aktuelle Entwicklungen informieren und Sie an Fragestellungen rund um unseren schönen Stadtteil beteiligen.

Unseren Slogan „Bübingen gestalten wir gemeinsam“ nehmen wir dabei wörtlich: Ihre Meinungen und Anregungen wollen wir als Grundlage für unser weiteres Handeln nutzen.

Ihr Tim-Dustin Frey

Vorsitzender der SPD Bübingen
Stellv. Fraktionsvorsitzender der SPD im Bezirksrat Halberg

Was wir in letzter Zeit erreicht haben:

1.

Investition in Bübinger Friedhof

Mit der Sanierung der Trauerhalle und der Errichtung eines neuen Kolumbariums haben wir einen modernen aber auch würdevollen Rahmen für unsere Trauerkultur geschaffen.

2.

Nahversorgung in Bübingen

Mit dem CAP-Markt haben wir wieder eine zukunftssichere Einkaufsmöglichkeit für die Dinge des alltäglichen Lebens in unserem Stadtteil.

3.

Unterstützung für Bübinger Vereine

Egal ob Sport-, Turn- oder Kulturverein, VDK, Karnevals- oder Förderverein: Über den Bezirksrat Halberg fördern wir das ehrenamtliche Engagement jährlich mit tausenden Euro.

Woran wir gerade arbeiten:

Umbau und Neugestaltung des Bübinger Bahnhofs

Seit Jahren ist es unser wichtigstes Projekt, welches sich immer wieder durch die Planungen der Deutschen Bahn verzögert hat. Nun kommt Bewegung in die Sache: die Neugestaltung des Bübinger Bahnhofs ist auf unsere Initiative hin im Investitionsprogramm der Landeshauptstadt Saarbrücken verankert. Der Abriss des Bahnhofsgebüdes und die Umgestaltung der Fläche mit einer Fahrradabstellanlage, Parkplätzen und Sitzmöglichkeiten sind in Planung.

Feuerwehrrätehaus für die Freiwillige Feuerwehr Bübingen

Unsere Bübinger Feuerwehr leistet tolle Arbeit. Wir unterstützen sie dabei mit der Schaffung der bestmöglichen Rahmenbedingungen, wozu eine zeitgemäße Ausrüstung und moderne sowie funktionale Räumlichkeiten gehören. Den Neubau des Gerätehauses haben wir deshalb nochmal weit oben auf die Tagesordnung der Stadtverwaltung gesetzt.

Bübingen mitgestalten:

Jetzt an Umfrage teilnehmen!



Bitte nehmen Sie sich 2 Minuten Zeit um bei unserer anonymen Online-Umfrage zu Bübinger Themen mitzumachen!

Es geht um unseren Bahnhof, die Nahversorgung, Sauberkeit, den Verkehr und weitere Verbesserungsmöglichkeiten.

**QR-Code scannen oder:
www.spd-buebingen.de**